



N°19 - janvier 2014

Informations de l'Union Départementale des Associations de Combattants et de Victimes de Guerre
du Val de Marne (Œuvre collective, lien entre les générations, image de notre union)

BULLETIN n° 20

NOUS SOMMES TOUS CHARLIE

FRATERNITÉ & SOLIDARITÉ



L'éditorial du Président

(Œuvre collective, lien entre les générations, image de notre union)

Pour la Fraternité, la définition du "Larousse" est la suivante:

"Lien de solidarité qui devrait unir tous les membres de la famille humaine ; sentiment de ce lien. Lien qui existe entre les personnes appartenant à la même organisation, qui participent au même idéal."

Alors OUI, notre famille d'anciens combattants de toutes les générations du feu, ceux de la Guerre 39/45, ceux de la guerre en Indochine, ceux de la Guerre d'Algérie, des combats du Maroc et de Tunisie, ceux des OPEX, nous formons une fraternité qui, malheureusement, s'est scindée en deux clans, contrecarrant les vœux même du Général de Gaulle qui avait eu la sagesse de créer cette U.F.A.C. par ordonnance, le 14 Mai 1945, dans un seul but, réunir toutes les Associations qui s'étaient créées avec chacune leur spécificité propre, afin de n'en former qu'une, qui parlerait donc d'une seule voix.

S'il y a bien un vœux que j'ose souhaiter pour cette nouvelle année 2015, c'est de nous retrouver, tous, à nouveau réunis sur l'essentiel, comme le général de Gaulle avait réussi à le faire il y a 70 ans déjà...!

Pour la Solidarité, la définition du "Larousse" est la suivante:

"Le mot « solidarité » désigne d'abord un fait : les maillons d'une même chaîne sont solidaires, ils sont dépendants les uns des autres. De ce point de vue, la solidarité ne se choisit pas. Le mot « solidarité » s'applique à l'attitude responsable consistant à aider les personnes qui en ont le plus besoin. Les deux sens sont liés : le second suppose le premier. Le souci d'aider les plus démunis et les exclus de la société repose sur la conscience d'un lien réel, fondé dans l'humanité et dans la citoyenneté. Un homme ne peut être absolument étranger à un autre homme en raison de l'humanité qui leur est commune ; a fortiori, le citoyen est solidaire des autres citoyens. La conscience de la solidarité s'est accrue avec le désir de paix qui s'est imposé après deux guerres mondiales et, plus récemment, du fait de l'aggravation de la pauvreté et de l'exclusion. La solidarité n'est plus seulement un phénomène social, elle est devenue une priorité politique aux multiples aspects."

Alors OUI, mettons en pratique cette solidarité qui répond à un réel besoin dans le monde actuel et j'ose croire qu'en 2015 non seulement les anciens combattants mettront en pratique cette solidarité entre eux, mais que nombre de nos concitoyens la mettront en pratique au sein de leur famille, envers tous ceux qui souffrent de la faim, de la maladie, de brimades ou de persécutions, car le monde a réellement besoin de cette solidarité qui fait tant défaut aujourd'hui.

Très bonne Année 2015 à toutes et à tous

Page N° 1